

## 5 Jahre KulturLoge Dresden

Die KulturLoge Dresden feierte am 1. September ihr fünfjähriges Bestehen. Nach einer Idee aus Berlin wurde sie bei der Bürgerstiftung Dresden 2012 gegründet und macht sich zur Aufgabe, Bürger mit geringem Einkommen kulturelle Erlebnisse zu ermöglichen. Seit 2015 gibt es auch „Kulturpatenschaften mit Flüchtlingen“.

Die KulturLoge hat ein Netzwerk von über 100 Partner aus Kultur, Sport und Sozialem aufgebaut, das unkompliziert Bedürftigen die Teilnahme am gesellschaftlichen und kulturellen Leben ermöglicht. 22 Ehrenamtliche halten den Kontakt zu ihren inzwischen 2.667 „Gästen“, darunter 722 Kinder. Seit der Gründung konnte die KulturLoge bereits 35.396 Eintrittskarten für 4.337 verschiedene Veranstaltungen vermitteln. Christian Kentel-Seremet, Vorsitzender des Fördervereins KulturLoge Dresden e.V. ist auch stolz, bisher 62 Kulturpatenschaften mit Geflüchteten geschlossen zu haben. Es bestehen bereits über 40 Kooperationen mit Flüchtlingsinitiativen, sodass seit Mitte 2015 über 2.700 Eintrittskarten an geflüchtete Menschen mit ihren Patinnen und Paten sowie ihren Betreuenden weitergegeben wer-



### Die KulturLoge Dresden bei der Bundeskanzlerin.

Foto: Thomas Effinger

den konnten. Dieses Engagement wurde durch die Bundeskanzlerin persönlich geehrt.

Gast der KulturLoge kann werden, wer weniger als 930 Euro Monatseinkommen als Haushaltsvorstand oder Alleinerziehende(r) oder als Einzelperson hat (zuzüglich 250 EUR für jedes weitere Familienmitglied oder Kind im Haushalt). Die Online-Anmeldung kann im Internet hier erfolgen: <http://bit.ly/2wXN8Tx> Zu erreichen ist sie auch am Barteldesplatz 2 unter Telefon: 315 81 19

Weitere Informationen, auch für die Mitgliedschaft und Spenden sowie für Kulturpatenschaften mit Flüchtlingen gibt es unter:

[www.kulturloge-dresden.de](http://www.kulturloge-dresden.de)  
[www.facebook.com/kulturloge-dresden](https://www.facebook.com/kulturloge-dresden)